

El Gobierno sueco contra la autonomía universitaria - El Economista - 17/11/2016

El Gobierno sueco, contra la autonomía universitaria

Ecoaula MADRID.

Los rectores de las universidades en Suecia han criticado que el Gobierno quiera decidir qué se hace en las instituciones, es decir, intervenir en la autonomía de las universidades.

El Gobierno quería ubicar en dos municipios un campus de la Universidad de Dalarna, que esta quería situar en una sola localidad. Mientras que los sindicatos de estudiantes y los centros universitarios se quejan de dañar la reputación internacional por esas declaraciones, la ministra de Educación Superior e Investigación invoca la responsabilidad del Gobierno sobre la forma de vida del conjunto de la sociedad sueca.